

L'ASSOCIATION ROMANDE DES MÉDECINS ACUPUNCTEURS (AGMAR)

a appris avec une grande tristesse le décès dans sa 92ème année du

Dr. Jean Pierre ROUX

Nous devons à cet esprit curieux, éclectique et précurseur l'introduction officielle de l'acupuncture dans la pratique médicale suisse romande; avec lui, notre association perd son père fondateur, un Maître éclairé, et pour beaucoup d'entre nous un ami.

Puissent ses enfants Isabelle et Nicolas trouver avec nos condoléances et notre gratitude un soulagement à leur chagrin.